



Antwort zur Anfrage Nr. 0387/2017 der Ortsbeiratsfraktion DIE LINKE Mainz-Neustadt
betreffend **Ersatz für Bäume in der Kurfürstenstraße (DIE LINKE.)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Vor den Hausnummern 53 - 57 in der Kurfürstenstraße mussten in 2016 die Bäume mit den Nummern 43 und 44 gefällt werden. Die Wurzelstöcke wurden im November 2016 ausgefräst. Beide Bäume sind für das Nachpflanzprogramm Herbst/Winter 2017/18 vorgesehen, soweit die notwendigen Finanzmittel zur Verfügung stehen.

Mainz, 17.03.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete